

# Santa Marta modernizará el sistema de su depósito de agua

● El Ayuntamiento incorporará un método de telecontrol con una inversión de 35.000 €

● La mejora beneficiará tanto al municipio como a Aldebarán, La Serna, Valdelagua y Átyka

*Santa Marta de Tormes*— El depósito de agua que abastece al municipio de Santa Marta contará a partir de ahora con un avanzado sistema de telecontrol. El Ayuntamiento de la localidad ha comenzado las obras para su instalación, una mejora que supone la modernización del servicio, mediante la que se podrá detectar de manera inmediata posibles incidencias. Las obras se ejecutarán gracias al Plan Sequía 2023 de la Diputación de Salamanca que sufragará el 80% de los trabajos que suponen una inversión de 35.009 euros.



Marta Labrador durante la visita al inicio de las obras de mejora. EÑE

En concreto, la actuación se llevará a cabo en el depósito de Santa Marta ubicado en el paraje de Las Pellejonas, con el fin de que este nuevo sistema permita tener controladas en todo momento las posibles fugas que se puedan producir en los diferentes sectores. Dicho de-

pósito abastece a todo el municipio que se encuentra dividido en cuatro sectores: Aldebarán, La Serna, Pueblo y Valdelagua/Átyka.

Los nuevos equipos aportarán de forma más precisa los datos de consumo, de forma que, si existiesen averías en alguna tubería, la actua-

ción fuera inmediata. También se instalarán alarmas para conocer los niveles de cloro, de la turbidez en la salida del depósito y de la presión. Todo ello, previa sustitución de los cuatro contadores.

“Este nuevo sistema mejorará notablemente el servicio, sobre todo a la hora de detectar cualquier problema, ya que se hará de forma automática. Nos permitirá resolver las incidencias más rápido, ya sean fugas, problemas de presión o de niveles alterados. Es posible que durante el transcurso de las obras se produzca algún corte en el suministro del que iremos informando cuando corresponda”, tal y como explicó Marta Labrador, concejala de Fomento.

El Plan Sequía de La Salina está dirigido a municipios de menos de 20.000 habitantes que quieran ejecutar obras o instalaciones en el sistema de abastecimiento de agua destinada al consumo humano para garantizar el suministro en situaciones de carencia o falta de potabilidad. EÑE

## Ruta interactiva para descubrir los rincones de Alba de Tormes

*Alba de Tormes*— El Ayuntamiento de Alba de Tormes ha presentado una novedosa actividad, que se desarrollará el 23 de abril, cuyo objetivo es dar a conocer el patrimonio cultural de la villa ducal. En concreto, se trata de una yincana familiar con pruebas interactivas en formato digital y papel.

Así, la actividad, denominada “Marco Topo”, comenzará a las 12:00 horas en el teatro de la villa para conocer a los personajes protagonistas del evento, que está dirigido a familias con niños entre 8 y 12 años. Y, a partir de las 16:00 horas, los participantes que deberán apuntarse previamente para poder participar comenzarán la competición.

La aventura de “Marco Topo” se compone de un mapa de la localidad con un recorrido marcado, un set de pegatinas y una aplicación web donde se plantean diferentes retos y preguntas que invitan a explorar el casco histórico de Alba de Tormes e investigar su riqueza cultural, histórica y paisajística. EÑE

## Terradillos estudiará instalar más cámaras de videovigilancia



Parte de la Corporación de Terradillos durante el pleno. EÑE

*Terradillos*—La propuesta del Partido Popular en el Ayuntamiento de Terradillos para crear una nueva partida presupuestaria para la instalación de cámaras de videovigilancia en zonas autorizadas quedó aprobada ayer por unanimidad durante la última sesión plenaria tras un intenso debate de más de media hora. Así, tras la propuesta de acuerdos, el equipo de Gobierno, liderado por Alejandro Álvarez, se comprometió a “estudiar las zonas donde se pueden instalar cámaras y solicitar la autorización a la Subdelegación de Gobierno, de-

jando un presupuesto abierto. Además, habrá un reunión sobre el tema antes de seis semanas”, afirmó el regidor.

“Debido a los acontecimientos producidos que están creando alarma social, vemos necesidad de traer la moción para subsanar de una manera tajante, realista y rápida estos hechos”, argumentó el portavoz popular, José Ramón Rapado. Entre los actos ocurridos, Rapado enumeró “actos vandálicos que dañan el patrimonio municipal y privado, vehículos que circulan a velocidades elevadas o desperfectos en la vía”. EÑE



Alcaldes y concejales del PP, en la reunión comarcal celebrada en Alba de Tormes. EÑE

## Iglesias: “Los ayuntamientos van a recibir más dinero que en la pasada convocatoria”

● La cita en Alba de Tormes sirvió para informar de ayudas y planes provinciales

*Alba de Tormes*—El grupo popular de Diputación mantuvo en Alba de Tormes un encuentro de trabajo con alcaldes y concejales de la comarca Salamanca Sur. El presidente de La Salina, Javier Iglesias, señaló: “Venimos a contar novedades y a escuchar sus ideas. Este año desde Diputación

estamos en cifras récord de financiación de manera ordinaria a los ayuntamientos. Nunca los consistorios van a recibir tanto dinero como en 2024, con el Plan de Apoyo Municipal y los Planes Provinciales. Adelanto que los municipios van a recibir más dinero que en la pasada convocatoria”.

Asimismo, Iglesias señaló que la Diputación “está haciendo una política modelo incluso imitada por otras diputaciones en muchos casos, porque en el equipo de Gobierno hay mucho talento”. Por su parte,

Concepción Miguélez, regidora de Alba de Tormes destacó que se trataba de una cita importante “porque trasladaremos preocupaciones del día a día de los vecinos a los responsables provinciales”.

En la cita también estuvo presente David Mingo, diputado y secretario provincial del PP, que señaló: “La cita sirve para escuchar, atender a los alcaldes y recibir su percepción de las cosas. Además esta es una comarca donde los alcaldes son referencia porque ganamos en la mayor parte de los municipios”. EÑE